

“No Me Siento Escritora”

● Con el seudónimo de Inés Colombo, a través de la columna “Vida de Casados”, la periodista Andrea Palet entregó en la revista Ya un acercamiento a su propia vida y experiencia, de las cuales quiere dejar constancia. Por ello ahora lanzó un libro con 53 de esos artículos.

En su libro “Vida de Casados”, llamado esta semana por Edi-torial Andrés Bello, la periodista Andrea Palet recoge en 53 artículos publicados por la Revista Ya, sus vivencias personales y experienciales que han formado parte del historial de su vida de casada. Son relatos breves que recorren parte de su familia, conocidos y amigos, naciones y países, y nombres, pero que, según ella, son absolutamente recordables.

En febrero de 1998 comenzó a escribir en la columna de la periodista y editora Free Lanza, donde plasmó en esos textos muchas historias que han recorrido la suya propia. El estilo sencillito y fluido es producto de su apego a las

letras y al manejo preciso y acabado del lenguaje.

Más allá de las coincidencias o parecidos con la vida real, las historias del libro recuperan experiencias de su vida cotidiana que son parte que directamente vislumbramos en el ajetreado día a día. A través de la palabra y de su uso, “limpio y depurado”, Palet nos muestra la esencia de aquella porción de la realidad que está a un paso, pero que no siempre se torna evidente. La comunista es clara en sus aseveraciones: “Yo no me considero escritora ni me siento como tal, “yo no es de humilde, no soy humilde como editora, porque sé que soy buena en eso, pero no me siento escritora

que no tengo ningún anhelo en ese sentido”, señala.

LIMPIAR, LIMPIAR, LIMPIAR

Andrea reconoce que la gusta escribir y que tiene muchos diccionarios que consulta a diario con el fin de hacerlo en forma limpia y depurada; eso es lo que le apasiona más. “Yo no me considero escritora ni me siento como tal, porque los diccionarios de principios a fin, he estudiado mucho y muchos años.”

“Cómo vienes las ideas para componer una escritura, es algo que ella misma mismo, es cosa de conciencia: ‘Le repente’ empiezo un párrafo y no tengo idea cómo voy a seguir... y me salió”, señala.

Palet dice que “el trabajo ha servido mucho, incluso para cruzar sus propios escritos. “Se edita más que escribir. Se cuando uno tiene que cruzar su trabajo porque se lo hizo en mi trabajo. Trato de ser super crítica, puedes hacer frases preteniosas y bonitas, pero estupidez sin trasfondo. La idea es que el lector se sienta bien al leer y que no me molesta para nada”.

Hoy publica en forma regular columnas de opinión en El Mercurio y dice que es un trabajo completamente distinto al de “Vida de Casados”. Reconocen que con la publicación de este libro tuvo un poco “sobrachada”. Pero, en todo caso, el texto se constituye en una obra que “no se agota, que va rotando un círculo” y ahí han quedado plasmadas estas historias cotidianas y recordables.

"No me siento escritora" [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"No me siento escritora" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN